

S&P califica a Turquía de país "altamente riesgoso"

LONDRES, Inglaterra. (Dpa) - Standard & Poor's (S&P) calificó a Turquía como país "altamente riesgoso", según comunicó ayer en Londres la agencia de calificación de riesgo.

Anteriormente, los inversionistas habían sido advertidos de un "riesgo moderadamente alto".

En la evaluación de riesgo se tienen en cuenta las dificultades que pueden afectar una actividad económica en un país. Estos riesgos pueden ser de naturaleza económica, institucional o legal.

La nueva calificación podría alimentar aún más el conflicto de S&P con el Gobierno turco. Tras el fallido golpe de Estado del 15 de julio, la agencia de ca-

lificación rebajó el rating crediticio de Turquía de BB+ a BB.

En reacción, el presidente Recep Tayyip Erdogan acusó a Standard & Poor's de haber actuado "políticamente" y motivada por la "hostilidad hacia Turquía".

S&P habló de la "polarización de escenario político de Turquía" y apuntó que espera "un período de elevada imprevisibilidad que podría constreñir las afluencias de capital en la economía turca". Las evaluaciones de las agencias de calificación pueden afectar las condiciones en que los países solicitan dinero en el mercado financiero internacional. En general, cuanto peor es la solvencia, más alto es el interés que se debe pagar.